

各地区でメーデー盛大に



行進する島原地区メーデー参加者のみなさん

5月1日(月)、各地で第88回メーデーが開催されました。島原地区では午前10時から島原市豊丘体育館で開催され360名が参加、諫早地区では午後18時から諫早市高城公園で開催され386名が参加しました。

式典では、島原、諫早同じ内容で長時間労働を是正する取り組みの強化に向けた特

別決議、核兵器廃絶と恒久平和をめざす特別決議、メーデー宣言参加者の拍手ですべてにおいて確認されました。

島原地区は島原市内へデモ行進を行い、働くことを軸とする、労働組合に組織された私たちこそが、社会的な役割を發揮することを訴えました。諫早地区はメーデー式典終了後に抽選会が

行われ、政労連から参加の貫川さんが特賞のサイクロン掃除機を見事引き当てました、おめでとうございます。

今回の両地区メーデーには各首長、政党、連合長崎、連合推薦議員をはじめ労働福祉団体の労金、全労済と多数の皆さんに来賓として参加頂きました。また何より多数ご参加いただいた各構成組織・OBの皆さん関係諸団体の皆さんに感謝申し上げます。89回両地区メーデーも多くの方々に参加頂けるよう、両メーデー実行委員会も頑張りますのでご協力よろしくお願い申し上げます。



特賞ゲット 政労連・貫川さん



ぬがねぼし

発行: 連合長崎諫早・島原地域協議会
発行責任者: 入江良美
住所: 諫早市宇部町130-30
電話: 0957-21-2575

労働福祉の理解深める



労金と全労済が講演した

諫早地区労働者福祉協議会では、労働者と労働福祉事業団体と連帯を深めるため、4月18日(火)にセミナー(学習会)を諫早市勤労者福祉会館、大会議室で50名参加者の下開催しました。

ろうきんと全労済について講演があり、ろうきん諫早支店の中野さんがろうき

カンボジアに到着

5月早々嬉しいニュースです。3月16日にカンボジアに向けて発送した支援米が、「くつくま孤児院」に届いたそうです。連合長崎で初の取り組みで、手続きにスムーズにいかないところもありましたが、無事届きました。子どもたちの笑

んの特徴と役割について、全労済長崎県本部長崎支所長の金澤さんが全労済の生活保障設計運動について説明し、理解を深めることができました。

労協

完全勝利。諫早市長・市議選



任期満了に伴う諫早市長選と同日市議選(定数30)は3月26日投票が行われ、即日開票の結果、市長選は3期目へ挑戦された宮本明雄氏(68歳)連合長崎推薦が当選。

市議選には連合長崎推薦候補者である林田保、松永隆志、田中哲三郎全員の3名・支持候補者 田添政継の全

員が当選を果たすことが出来ました。地協・構成組織におきましては、短期間での戦いではありましたが、総力を結集したご支援頂きました皆様への感謝申し上げます。

- ◆市長選
宮本 明雄 68歳 (無・現) 34712票 当選
- ◆市議選
推薦候補者(定数30)
林田 保 68歳 (民・現) 2413票 8位当選
松永 隆志 62歳 (無・元) 2066票 17位当選
田中 哲三郎 54歳 (無・新) 1885票 22位当選
支持候補者
田添 政継 68歳 (社・現) 1782票 24位当選



支援米が無事に届けられました

顔が素敵ですね。昨年度連合長崎各地区で田植え・稲刈りを実施し、3,000きを全国の仲間の支援米と共に、カンボジアへ発送し、内1,000きを「くつくま孤児院」へ届けました。諫早・島原地協諫早地区・島原地区構成組織の皆様へ感謝申し上げます。